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 Assemblea ordinaria dell’Associazione Chicca Raina del 21 aprile 2016 

Relazione sull’attività dell’anno 2015  
 

 
Rinnoviamo quest’anno il nostro appuntamento “istituzionale” qual è l’annuale assemblea 
ordinaria in occasione del compimento del venticinquesimo anno dalla nascita dell’Associazione. 
 
Nello stesso tempo si presenta all’assemblea il Consiglio Direttivo parzialmente rinnovato 
all’interno del quale è stato rieletto il nuovo Presidente che è stato richiamato alla guida dopo 
oltre un decennio. 
 
L’occasione della ricorrenza del venticinquesimo ci ha stimolato alla redazione dell’opuscolo 
che è stato recapitato a tutti i Soci. All’interno di tale pubblicazione vengono tra l’altro 
evidenziati tutti i dati relativi all’attività dell’Associazione partendo dalla fondazione sino al 
31.12.2015. Per non ripeterci considero tale pubblicazione parte integrante della presente 
relazione e quindi rimando alla stessa sia per quanto riguarda i dati e soprattutto per le modalità e 
i fini del nostro operato.  
Sottolineo solo alcuni aspetti :  

- anzitutto la costruttiva collaborazione tra i membri volontari dell’autonominato “comitato 
di redazione” che si è impegnato sia nella costruzione di questa pubblicazione sia per le 
altre iniziative; medesimo clima di collaborazione e disponibilità reciproca che rilevo tra 
i membri del Direttivo e questo aiuta tutti noi;  

- l’utilità di avere un quadro di raffronto, sui numeri di assistiti e interventi negli anni per 
poter trarre considerazioni sull’andamento della nostra attività; 

- la constatazione che, dopo una iniziale flessione sul numero dei pazienti seguiti dopo 
l’inizio dell’ospedalizzazione domiciliare (a cui abbiamo contribuito a dare l’avvio), i 
dati negli ultimi quattro anni sono sostanzialmente omogenei, quindi indice che il nostro 
lavoro rimane comunque apprezzato.  

 
Soprattutto considerate le numerose positive testimonianze di stima delle famiglie (scritte e 
verbali), e lo dico senza retorica,  ritengo si possa essere orgogliosi dei risultati del nostro 
impegno. 
 
Questa opera ha reso oggettivamente un concreto aiuto ai malati ed alle proprie famiglie, 
obiettivo che è e deve rimanere centrale nell’attività dell’Associazione. Qui mi riferisco al lavoro 
dell’equipe medico-infermieristica e dei volontari (quando questi ultimi sono conosciuti da 
ammalato e famiglia).   
 
C’è un altro aspetto che è stato fondamentale per accrescere e consolidare la credibilità 
dell’Associazione e cioè la partecipazione volontaristica di quanti hanno collaborato all’interno 
della stessa.  
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Infatti al di là del dovuto riconoscimento economico delle professionalità, il fatto che tutte le 
iniziative realizzate siano state rese possibili con il contributo esclusivamente volontaristico di 
tutti noi senza interessi particolari, che non siano altro che la soddisfazione personale di dare 
qualcosa agli altri, dà all’Associazione un valore estremamente significativo non facilmente 
comparabile. E anche di questo dobbiamo andarne fieri. 
 
Per tutto questo possiamo serenamente affermare che abbiamo sin qui fedelmente seguito gli 
indirizzi dettati dal nostro statuto. 
 
Brevemente ricordo alcuni atti poste in essere : 

- siamo riusciti a colmare una carenza con l’entrata a far parte dell’equipe di una nuova   
dottoressa che affianca il nostro direttore sanitario. In questo modo viene ottimizzato 
l’operato della struttura sanitaria; 

- sempre nell’ottica di salvaguardare la permanente presenza nell’equipe del personale 
necessario è stata coinvolta un’altra figura infermieristica per cui abbiamo a disposizione 
un totale di 5 infermieri disponibili in funzione del variabile impegno; 

- viene sottolineato la costante attenzione alla formazione attraverso la partecipazione a 
corsi specialistici da parte del personale dell’equipe sostenuti dall’Associazione al fine di 
ottimizzare le loro prestazioni;      

- nell’ambito della divulgazione del nostro operato, oltre la realizzazione della citata 
pubblicazione, nel corso dell’anno sono stati informati della nostra attività tutti i Soci e i 
Sostenitori che ci sono stati vicini negli ultimi anni; Soci e Sostenitori rimangono le 
figure indispensabili per l’Associazione sia per quanto riguarda il sostegno morale, ma 
anche per i concreti contributi economici che altrimenti non permetterebbero di esprimere 
il nostro operato di qualità; 

- sono stati contattati personalmente tramite volontario tutti i medici di base del distretto di 
Sondrio (ove operiamo) per ricordare la nostra presenza e la nostra disponibilità -ricordo 
che ogni assistenza passa attraverso l’attivazione di questa figura-; 

- abbiamo fatto pubblicare o distribuire tramite bollettini comunali, parrocchiali, ecc. di 
tutti i Comuni del distretto di Sondrio una nota informativa sulla nostra attività; 

- per ricordare la data dei venticinque anni abbiamo recentemente organizzato un concerto 
di musica classica all’Auditorium Torelli di Sondrio che ha avuto un buon 
apprezzamento da parte del pubblico e nello stesso tempo anche un’eco sui mezzi di 
comunicazione locali; 

- anche a seguito di queste iniziative con piacere abbiamo accolto alcuni nuovi volontari 
che già contribuiscono attivamente al nostro lavoro. 

 
Chiudo con un sentito e doveroso ringraziamento ai membri del Consiglio, agli operatori, ai 
volontari, ai soci e a tutti i sostenitori.  

                Il Presidente 
Gianfranco Raina 


